

Alba García, undécima en 200 braza

Tuvieron que esperar los nadadores departamentales hasta la última jornada del Nacional de la Juventud para conseguir la tan ansiada participación en alguna de las finales. La obtuvo Alba García Calvo, del Natación Ferrol, que fue tercera en la ronda de consolación de los 200 metros braza, undécima de la tabla general, con un tiempo de 3:04.23 que mejoraba el realizado en las preliminares. Joaquín Costa, del Marina, tomó parte ayer en la distancia de los 100 libres, en la que fue trigésimo tercero.

El relevo 4x100 terminó en la quinta plaza

También era el último día para las atletas de la selección gallega que estaban compitiendo en el "otro" Campeonato de España de la Juventud, en este caso en Avilés. El conjunto de relevos femenino de 4x100 metros disputó ayer la final con la presencia de la ferrolana Cristina Pérez como punto de interés para la comarca. El equipo terminaría en la quinta plaza, con un tiempo de 49:57, cerrando así la actuación de Galicia en esta competición.

ATLETISMO / Varias parten con la mejor marca de clasificación

Las junior del Ría afrontan el Nacional en Zaragoza

Serán ocho las competidoras que se desplazarán este fin de semana a la capital aragonesa

Redacción / Ferrol

Después de la gran temporada realizada como conjunto -campeonas por clubes en pista y subcampeonas al aire libre-, las atletas junior del Ría Ferrol afrontan este fin de semana una cita trascendental, aunque en esta ocasión será a título individual. El Campeonato de España se desarrolla en Zaragoza y las competidoras de la entidad departamental parten con opciones diversas pero algunas de ellas muy claras, de conseguir algo positivo.

La marchadora Eva Iglesias, por ejemplo, podría añadir un nuevo título a su campaña si confirma la marca que la sitúa liderando el cuadro de participantes en la prueba de los cinco kilómetros. En esta misma posición, pero en la prueba de los 400 lisos está Begoña Garrido, aunque las lesiones están castigando a esta atleta en sus últimas apariciones, lo que está condicionando la temporada. Garrido también tomará la salida en la prueba de los 200 metros.

Susana Castro -con calificación para los 400, 800 y 1.500



Alejandra Togores participará en el concurso de triple salto / C. Carballeira

metros- y Olalla Cortizas -400 lisos y vallas-, siempre parten entre las posibilidades de medalla -de hecho la primera de ellas ya venció en la pista cubierta la prueba de los 800-, al igual que Lidia Casal, que en esta ocasión partici-

pará tanto en los 100 como en los 200 metros.

En el apartado de concursos, la representación correrá a cargo de Andrea Pico y Paula Mateos -en el de salto con pértiga- y Alejandra Togores -triple-.

Seis cadetes contra el calor en Huelva

Los deportistas de edad cadete también tienen su Campeonato de España este fin de semana, que en este caso tendrá lugar en Huelva. La participación en la cita se reduce a seis atletas, que tendrán que enfrentarse, además, a las elevadísimas temperaturas que se están viviendo estos días en la zona sur del país. El único representante del club Sierra Narón será el velocista David Martínez, que tomará parte en la prueba de los 600 metros lisos. En esta carrera participará, asimismo, Alexandre Lamas, del Ría Ferrol. También del club departamental habrá tres marchadoras en la carrera de los tres kilómetros en pista, Olalla Villar, Rosalía Borreiros y Seara Méndez, siendo la mejor situada de cara a la clasificación final, a priori, la primera de ellas. Finalmente, de nuevo la mejor baza de los de Ferrolterra será la fondista Paula Mayobre, que viene de conseguir el título de los 3.000 metros en el Nacional de la Juventud que se ha disputado en Avilés y, además, es la única de los participantes que ha bajado de los diez minutos en esta prueba. Mayobre tiene como mejor registro -conseguido el pasado mes de mayo-, 9:53.06, mientras que la segunda marca es de 10:21.06.

SURF / El ferrolano compite en el circuito junior europeo

Luis Rodríguez está en cuartos en el torneo de Isla Reunión

Redacción / Ferrol

El surfista departamental Luis Rodríguez afrontará hoy la ronda de cuartos de final del tercer torneo del circuito europeo junior que se está disputando durante esta semana en la Isla Reunión -Océano Índico-. La prueba, una de las pocas que se realiza fuera del continente -el islote es todavía una colonia francesa-, tiene una especial

dificultad, ya que el cuadro de participantes locales, que obviamente son expertos en las condiciones que presentan sus olas, es muy importante.

Sin embargo, el surfista departamental superó la ronda eliminatoria previa a los cuartos y ya conoce a los rivales contra los que se medirá para obtener el pase a las semifinales. Entre sus contrincantes directos, el que se

está mostrando más fuerte de todo el cuadro de surfistas en Isla Reunión, el marroquí Abdel El Harim, así como el sudafricano Damien Fahrenfort y el francés Loic Erran.

Rodríguez tiene una buena oportunidad en esta cita de mejorar las actuaciones previas de este circuito junior, cuya próxima prueba traerá de nuevo al grupo a España, concretamente a Santander.

Cursos de vela y windsurf en Cedeira

El Club Náutico de Cedeira llevará a cabo durante este mes y el próximo unos cursos de vela y windsurf en horario de mañana y tarde. Las personas censadas en la villa únicamente deberán abonar la licencia federativa, mientras que los no empadronados pagarán 55 euros.

Información en internet sobre la regata de vela tradicional de Redes

La segunda edición de la regata de vela tradicional que tendrá lugar en Redes a finales de este mes cuenta con una página web para información a posibles interesados, www.caamouco.net/regata_clasica/regata.htm.

Rectificación sobre el Trofeo Federación

La taekwondista del Kang que obtuvo la plata en el Trofeo Federación es Rebeka Ameneiros Pérez, y no Aneiros López, como por error se había informado.